



Beschluss

TOP II.15 Wiedereingliederung entlassener Strafgefangener als gesamtgesellschaftliche Aufgabe

Berichterstattung: Schleswig-Holstein

1. Die Konferenz der Justizministerinnen und Justizminister nimmt den Bericht des Strafvollzugsausschusses zustimmend zur Kenntnis und bekräftigt die Bedeutung der Wiedereingliederung entlassener Gefangener als gesamtgesellschaftliche Aufgabe.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister bitten den Strafvollzugsausschuss, konkrete Handlungsvorschläge zu den einzelnen Themenfeldern vorzulegen.